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あ き る 野 市 教 育 委 員 会 １ ２ 月 定 例 会 会 議 録

１ 開 催 日 令和６年１２月１７日（火）

２ 開 催 時 刻 午後２時００分

３ 終 了 時 刻 午後２時１０分

４ 場 所 あきる野市役所 ５階 ５０５会議室

５ 日 程 日程第 １ 議案第１９号 給食納付金の改定について

日程第 ２ 教育長及び教育委員報告

６ 出 席 委 員 教 育 長 丹 治 充

教育長職務代理者 小 西 フミ子

委 員 坂 谷 充 孝

委 員 岡 部 秀 敏

委 員 田 島 弘 之

７ 欠 席 委 員 なし

８ 事務局出席者 教 育 部 長 鈴 木 将 裕

指 導 担 当 部 長 三 品 孝 之

生涯学習担当部長 遠 藤 文 寛

教 育 総 務 課 長 木 村 紋 子

教育施設担当課長 岩 﨑 徹

学校給食センター建設準備担当課長 和 田 達 也

学 校 給 食 課 長 田 倉 崇 史

指 導 担 当 課 長 佐 藤 宗一郎

生涯学習推進課長 石 川 尚 昭

スポーツ推進課長 一 瀬 秀 和

図 書 館 長 山 根 悟

指 導 主 事 宇佐美 拓 郎

指 導 主 事 近 藤 壮一郎

９ 事務局欠席者 なし
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開会宣言 午後２時００分

教育長（丹治 充君）

皆さん、こんにちは。本日は、師走で何かとお忙しい中、午前中に行われました教育委

員会感謝状贈呈式に引き続きの１２月定例会議となりましたが、どうぞよろしくお願いい

たします。

それでは、ただいまからあきる野市教育委員会１２月定例会を開催いたします。

本日は教育委員全員が出席しており、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第１４

条第３項に規定する定足数に達しておりますので、会議は成立しております。

それでは、議事日程に従って会議を進めてまいります。

まず、議事録署名委員については、坂谷委員と岡部委員を指名します。

早速議事に入ります。

日程第１ 議案第１９号給食納付金の改定についてを上程します。

説明を教育部長にお願いします。

教育部長。

教育部長（鈴木将裕君）

それでは、議案第１９号給食納付金の改定について説明いたします。

提案理由ですが、令和６年あきる野市教育委員会１０月定例会議での審議を経て、あき

る野市学校給食センター運営協議会に諮問した給食納付金の改定の答申を踏まえ、あきる

野市学校給食センターの設置及び管理運営に関する条例第４条第２項に定める市長の承認

を得たことから、教育委員会教育長に対する事務委任規則第２条第１２号の規定に基づい

て、委員会の承認を求めるものでございます。

提案理由につきましては、議案第１９号のとおり、令和６年あきる野市教育委員会１０

月定例会議の議案第１７号で説明させていただいた内容と同じものであります。

ご審議のほど、よろしくお願いいたします。

教育長（丹治 充君）

説明が終わりました。

これから質疑に入ります。何か質問などはありますか。

いかがでしょうか。よろしいですか。

《なし》

教育長（丹治 充君）

それでは、質問等がないようですので、質疑を終了いたします。

日程第１ 議案第１９号給食納付金の改定については、原案のとおり承認することに異

議はございませんか。

《異議なし》

教育長（丹治 充君）

異議なしと認めます。

日程第１ 議案第１９号給食納付金の改定については、原案のとおり承認されました。

続きまして、教育長及び教育委員報告に入らせていただきます。
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まず、私から３点ほど報告いたします。

１点目は、１１月２５日に教育長の任期満了を迎えましたけれども、１１月２６日、市

長から教育長を拝命いたしました。今後も教育委員皆様のお力をいただき、さらにあきる

野市の教育の充実、向上に努めてまいりますので、どうぞよろしくお願いいたします。

１１月２１日、２６日に寿大学秋川校及び五日市校の閉講式が開催されました。今年度

の寿大学受講者は、五日市、秋川両地区に１５４名の新入会員がありました。総会員数は、

五日市校が１４１名、秋川校が６５１名、合計７９２名の学ぶ意欲ある皆様方に参加して

いただいております。高齢化社会にありまして、学び直しやコミュニティづくりに寄与し

ておられる皆様の生涯学習社会へのあるべき姿を見ているような気がいたしました。今後

キララホールのほうで五日市校、秋川校がそろって開催するということは、人数的に７９

２名ですから入り切れないということで、今後も五日市校、秋川校、分散して行われると

いうふうに思っております。

続いて、１２月８日日曜日ですが、あきる野市防災安心地域委員会主催によります防災

コンクールが開催されました。町内会の一般チームに混じって市内６中学の男女生徒や増

戸小学校の児童も参加していただきまして、大人チームに勝るとも劣らない競技技能を披

露していただきました。災害時には、小学生や中学生は十分に貢献できる力があるという

ようなことが証明でき、それぞれの町内会あるいは自治会では、いざというときに中学生

の支援を得られるということが理解できたのではないかと思います。また、様々な場面で

学校と地域の連携という観点からも、防災力の強化につながる内容でありまして、あきる

野市の個人や地域コミュニティは、防災時の備えとして自助、共助、公助の取組がより具

体的に行われ、協力体制の強化につながることになると考えております。

私のほうは以上で報告を終わります。他の教育委員の皆様方からのご報告はいかがでし

ょうか。

《なし》

教育長（丹治 充君）

ないようですので、教育長及び教育委員報告については終わらせていただきます。

最後に、事務局から今後の日程等についてご案内をお願いいたします。

教育総務課長から次回定例会等の案内、ありましたらお願いします。

教育総務課長（木村紋子君）

それでは、今後の日程等についてご案内させていただきます。

まず初めに、１月１６日木曜日、東京都市町村教育委員会連合会第３回理事会・理事研

修会が東京自治会館にて開催されます。当日は、小西委員にご出席いただく予定でござい

ますので、どうぞよろしくお願いいたします。

１月１７日金曜日、御堂中学校の学校訪問を予定しております。

１月２１日火曜日、東中学校の学校訪問を予定しております。

最後に、次回１月の定例会でございますが、１月２１日火曜日、午後２時から、ここ５

０５会議室で開催いたします。

私からの案内は以上となります。

教育長（丹治 充君）
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そのほかありませんか。

《なし》

教育長（丹治 充君）

なければ、以上をもちまして、あきる野市教育委員会１２月定例会を終了いたします。

閉会宣言 午後２時１０分


